



AVISO DE PRIVACIDAD

Identidad del responsable ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DEPORTIVA DEL SURESTE AC (en lo sucesivo, X'KOOK CAMP) con domicilio en calle calle 16 num 241 CP 97115 Mérida, Yucatán México, es una institución comprometida en proteger su privacidad, por lo que conforme a lo establecido a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, pone a su disposición nuestro Aviso de Privacidad.

Este Aviso de Privacidad corresponde a los servicios de X'KOOK CAMP incluidos los ofrecidos en el siguiente sitio web: www.xkookcamp.com. En cumplimiento a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y con fundamento en el artículo cuarto de los lineamientos del Aviso de Privacidad, hacemos de su conocimiento que la información que nos proporcione por cualquier motivo y/o servicio que lo relacione con nuestras actividades no será divulgada o proporcionada a terceros.

El titular de los datos podrá ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición de conformidad con los artículos 16, fracción IV y 33 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, 90 y 102 de su Reglamento, así como el artículo Vigésimo Octavo de los Lineamientos del Aviso de Privacidad.

Datos Personales

De conformidad con lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, se informa a los usuarios de la presente web, así como a las personas que hayan provisto información personal a otros servicios que ofrecemos directa o indirectamente, que el tratamiento de estos datos personales tiene como finalidad la prestación de los servicios que usted ha elegido contratar. En ningún caso sus datos serán cedidos para otra finalidad a otras empresas sin que se le informe adecuadamente.

Los datos que usted facilite serán incorporados en diversos ficheros y registrados adecuadamente.

La finalidad de los datos personales solicitados para el ingreso al campamento se limita al cuidado y atención que les brindamos a nuestros Campistas, con el fin de contar con comunicación entre el personal del campamento (Dirección, área médica y área administrativa) y padres de familia ya sea por correo electrónico o llamada telefónica.

Los datos personales obtenidos por los medios antes indicados, son:

Datos de identificación: nombre(s), apellido(s), domicilio, número telefónico de casa, edad, fecha de nacimiento, colegio al que asiste, datos de salud, tipo de sangre, además de solicitar los datos de los padres o tutores: celular personal y/o trabajo, teléfono de casa, firma, correo electrónico.

Datos de facturación: nombre o denominación o razón social, RFC, domicilio fiscal (solo en caso de que el padre o tutor solicite facturación).

Limitación al Uso o Divulgación de Información Personal

X'KOOK CAMP, no transfiere ni divulga los datos personales de los usuarios, participantes, familiares, visitantes y colaboradores sino con el consentimiento de los titulares en la forma como lo establece la ley según sea el caso y para los fines específicos.

Es importante mencionar que toda la información se obtiene directamente del titular de los datos, de su representante o de un tercero autorizado de manera lícita, por medio de formularios físicos o a través de nuestros servicios en línea o nuestras redes sociales y que usted en cualquier momento puede revocar su consentimiento para el uso de sus datos personales, por lo que para que para ciertos fines la revocación de su consentimiento implica el hecho de que no se pueda prestar el servicio que nos solicitó o la conclusión de su relación con nosotros. Por lo que para revocar el consentimiento que usted otorga, podrá comunicarse a través de los diversos medios de comunicación con los que contamos y hacemos de su conocimiento en el párrafo siguiente.



Para los fines señalados en el presente Aviso de Privacidad, X'KOOK CAMP podrá recabar sus datos personales de diversas formas: Ya sea a través de nuestra página de internet www.xkookcamp.com, nuestro teléfono de whatsapp 990298676, nuestro correo info@xkookcamp.com.

Las transferencias de datos personales, en su medida se adaptan a los fines que autoriza el titular de los datos, su representante o un tercero facultado y podremos transferir sus datos según sea el caso como: contacto, datos de facturación, celebración de contratos, datos médicos, fotografías y videos a: representantes de ventas autorizados, dirección, área médica, área administrativa, coordinadores de grupo, aseguradoras, hospitales, servicio de seguro contra accidentes.

El X'KOOK CAMP no se responsabiliza si los usuarios, participantes, familiares visitantes y colaboradores, intercambian, transfieren o ceden sus datos personales por cuenta propia y riesgo a terceros no autorizados por los titulares.

En cualquier momento usted puede manifestar su negativa al tratamiento de las finalidades que no dan origen a la relación jurídica ni son necesarias para la prestación del servicio, lo cual podrá solicitar al correo electrónico info@xkookcamp.com, indicando el(los) correo electrónico(s) y/o número(s) telefónico(s); así mismo podrá revocar su consentimiento.

Al firmar este aviso usted da su consentimiento para la toma y publicación de fotografías y videograbaciones de las actividades en los que aparecen los usuarios, participantes, familiares, visitantes y/o colaboradores que asisten durante los campamentos, cursos de verano, escolares y empresariales que ofrecemos; así como el uso y publicación de todo tipo testimonios, comentarios de encuestas, y sugerencias proporcionados por los usuarios, participantes, familiares, visitantes y/o colaboradores.

Estos materiales se publicarán o utilizarán para la comunicación y promoción de nuestros servicios con fines, publicitarios o de comunicación, únicamente. En caso de preferir no incluir las fotos y videos del participante para usos de comunicación y publicidad, favor de seleccionar la casilla correspondiente.

Prefiero no incluir las fotografías y videos del participante, para los fines publicitarios y de comunicación.

Cancelación.

Una vez que ha concluido la finalidad total para la que fueron obtenidos los datos personales, o revocado su tratamiento a la responsable, se cancelará el fichero en el sitio web, contenedor o archivo en el que se encuentren.

Este Aviso de Privacidad reúne los requisitos de la legislación aplicable mexicana en materia de protección de datos personales y de derechos intelectuales.

El presente Aviso de Privacidad puede cambiar y se dará difusión a través de este mismo sitio.

El Aviso de Privacidad y el Reglamento deberá ser impreso y firmado por el titular de los datos personales, su representante o un tercero autorizado.

Mérida, Yucatán, al día ____ de _____ de 2024.

NOMBRE DEL PADRE O TUTOR

NOMBRE DEL PARTICIPANTE

FIRMA DEL PADRE O TUTOR

WA: 990 229 8676

xkookcamp.com

info@xkookcamp.com

[@xkookcamp](https://www.instagram.com/xkookcamp)